

UN TRISTE SUEÑO AZUL



Autor: Andres Garcia

Una sombra azul caminaba muy lenta por las arenas de una playa que mezclaba el azul del mar con la arena...

Todo era azul, hasta las huellas que dejaba en la arena húmeda la sombra que caminaba lento...

Como saber si era de día o de noche...todo era azul...hasta las gaviotas que sobrevolaban aquella playa.

Te veía caminar desde lejos, desaparecías lentamente en la azul distancia enmarcada por recuerdos que se desvanecían a cada segundo que marcaban las manecillas de un viejo reloj también azul.

La tristeza que me traía ese reloj azul me quemaba con llamas azules, tenía miedo, todo se pierde y reaparece más tarde en un azul infinito...

Lo peor de ese sueño azul fue ver mi bandera que ya no era roja, azul y blanca, era toda roja, estaba manchada, y era de un rojo fuerte, como el de la sangre roja que se esconde en venas azules.

Llore y lloro con lagrimas incoloras, ya no hay más azules en mis sueños, el dolor no tiene tonalidades, solo se siente y quema cuando lo vas perdiendo todo...esa bandera, esa madre color piel, esa tierra que era roja, esa Patria multicolor donde solo falta el verde de la esperanza...

Todos los colores se borran... se nublan y hasta ese azul de mis sueños desaparece en un túnel que ahora es de un color azul tan oscuro que parece negro....

Al final solo queda un resplandor, un brillo sin color...y queda atrás un sueño de colores azules...